

Ribuan Masyarakat Tumpah Ruah di Gebyar PAUD Lima Puluh Kota

Linda Sari - 50KOTA.DISKOMINFO.ID

Sep 1, 2024 - 18:01



Gebyar Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Lima Puluh Kota di GOR Singa Harau, Sabtu (31/8)

Lima Puluh Kota,--- Bupati Lima Puluh Kota, Safaruddin Dt. Bandaro Rajo membuka Gebyar Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Lima Puluh Kota di GOR Singa Harau, Sabtu (31/8). Kegiatan yang diikuti seluruh sekolah PAUD di Kabupaten Lima Puluh Kota itu tumpah ruah dihadiri ribuan masyarakat.

Dalam sambutannya, Bupati menyebut bahwa Pendidikan Anak Usia Dini

(PAUD) merupakan pendidikan dalam penguatan karakter, untuk itu diperlukan kepedulian besar terhadap anak usia dini. "Kita semua sadar bahwa pendidikan di awal masa pertumbuhan anak sangatlah penting. Pada usia dini otak berkembang dengan sangat cepat dalam menerima dan menyerap segala sesuatu, maka itu berikan pendidikan yang baik terhadap anak," katanya.

Dikatakan Bupati, pendidikan anak usia dini bukan semata tanggung jawab pemerintah dan lembaga PAUD saja akan tetapi masyarakat dan orang tua juga harus bersama-sama berperan aktif menyukseskan pendidikan anak usia dini sesuai dengan peran masing-masing. "Program layanan PAUD di Kabupaten Lima Puluh Kota telah mencapai perkembangan yang cukup tinggi. Namun, layanan PAUD masih harus dikejar, kuantitas lembaga PAUD yang kita miliki harus diimbangi dengan kualitas program dan layanan yang baik," katanya.

Bupati menyebut gebyar PAUD ini tidak hanya menjadi sarana anak usia dini unjuk kebolehan dan meningkatkan kreativitas saja tetapi juga menjadi salah satu upaya untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat akan pentingnya program-program pendidikan usia dini. "Dengan adanya kegiatan gebyar PAUD diharapkan dapat membangun rasa kebersamaan, kekeluargaan diantara sesama anak-anak dengan pendidiknya serta juga dapat membangun sportivitas anak sejak dini, anak-anak inilah yang nantinya akan menjadi generasi emas," sebutnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Afri Efendi dalam laporannya mengatakan Gebyar PAUD ini diikuti 6000 murid paud yang tersebar di 13 Kecamatan. Adapun kegiatan yang dilaksanakan mulai dari kreatifitas melukis dan mewarnai, lomba baju kurung, senam sehat, dan berbagai lomba kegiatan kreatifitas lainnya.

Ikit hadir, Bunda PAUD Lima Puluh Kota, Ny. Nevi Safaruddin, Bunda PAUD Sarilamak, Wilda, Kepala- k?Kepala OPD Lima Puluh Kota, dan jajaran dinas Pendidikan dan Kebudayaan Limapuluh Kota.(*)